



## Reforma judicial de AMLO pasa primer filtro en el Senado y aguarda votación quirúrgica

La oposición pidió a Morena y aliados respetar que en el Senado no alcanzan la mayoría calificada para modificar la Constitución



Ciudad de México — **La reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador pasó el primer filtro en el Senado**, mientras estudiantes universitarios y trabajadores del Poder Judicial marcharon al recinto legislativo y la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, presentó una contrapropuesta de reforma.

**Las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos del Senado** aprobaron el dictamen de la reforma judicial que la semana pasada fue **aprobado por mayoría calificada en la Cámara de Diputados**.

Tras tres rondas de discusión que se desahogaron en seis horas, el dictamen fue aprobado por la **mayoría de los diputados de Morena y sus aliados el Partido del Trabajo y Partido Verde**, mientras los partidos de oposición perdieron en su intento de convencer sobre el freno de la discusión de la reforma.

La Comisión de Puntos Constitucionales aprobó la reforma judicial con 12 votos a favor y seis en contra, mientras que la Comisión de Estudios Legislativos aprobó con 13 votos a favor y seis en contra el dictamen.

Las comisiones turnaron al Pleno el dictamen para que sea discutido y eventualmente aprobado el miércoles 11 de septiembre.

[Reforma judicial de AMLO pasa primer filtro en el Senado y aguarda votación quirúrgica \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)